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Zusammenfassung

        
Es wird über eine neue, experimentell erprobte Methode zur Diagnostik und Lokalisation von akuten Blutungen im Strömungsgebiet der A. mesenterica superior berichtet. Durch selektive intraarterielle Nuklidinjektion können Sickerblutungen unterhalb der angiographischen Nachweisgrenze erfaßt, durch ein zusätzliches geometrisches Verfahren relativ genau lokalisiert werden. Bei experimentell erzeugten Blutungen am Übergang Jejunum-Ileum sowie im distalen Ileum konnte mit Hilfe der Methode bei angiographisch negativen Blutungen die entsprechende Ortsangabe gemacht werden. Wir erläutern die Versuchsanordnung und -ergebnisse. Der diagnostische Stellenwert dieser Untersuchung wird diskutiert.


      
        
Summary

        
A new experimentally proven method for diagnosis and localisation of acute bleeding in the flow area of the Arteria mesenterica superior is reported. By selective intraarterial nuclide injection microhaemorrhage below the proof limit of angiography can be registered and relatively exact localized by additional geometric procedure. Using this method, the exact location of angiographic negative bleedings could be determined in experimentally produced bleedings in the jejunoileal transit and in the distal Ileum. We explain the experimental arrangement and the results. The diagnostic value of the examination is discussed.
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